

Question orale

A l'attention de Monsieur le Maire,

Au Plessis-Robinson

Le 26 novembre 2023

Monsieur le Maire,

En juin dernier, a été inauguré le nouveau club de tennis du Plessis-Robinson.

De nombreuses familles robinsonnaises nous ont fait part de leur difficulté à se garer en voiture auprès de cet établissement sportif flambant neuf. Certains parents automobilistes s'arrêtent devant l'établissement « mordant » au passage sur la piste cyclable.

Est-il prévu à court ou moyen terme la création d'un parking ou a minima d'un dépose-minute sécurisé devant le club ?

Vous remerciant par avance de votre retour, je vous prie de croire à l'assurance de mes salutations distinguées.

Christelle CARCONE

Conseillère municipale